

Exige Pemex a Moody's revisar calificación crediticia

El director general de Pemex, exigió a la calificadora revisar la calificación crediticia de la petrolera.

Durante la presentación de los resultados del segundo trimestre del año, el director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza, exigió a la calificadora internacional Moody's, revise la calificación crediticia de la empresa productiva del estado.

El pasado El 11 de julio, [la agencia redujo la nota de la empresa productiva del estado](#), para dejarla en B1, considerado un grado altamente especulativo, citando sus altos vencimientos de deuda y la necesidad de financiamiento externo dadas las constantes pérdidas en el negocio de refinación.

“La rebaja de las calificaciones de Pemex fue motivada por la rebaja de la calificación de México, dada la importancia crítica de la solidez financiera del Gobierno y el apoyo en la evaluación del perfil crediticio de Pemex a su alto riesgo de liquidez”, dijo la calificadora en un comunicado.

Hoy el director general de Pemex dijo que los últimos indicadores de la empresa ameritan una revisión de la nota crediticia de la petrolera

“Solicitamos a la calificadora Moody's, especialmente a su analista principal, que de manera muy profesional y muy responsablemente revise estos indicadores y las métricas que presentamos para constatar los resultados de una política pública correcta y que no determine por meras cuestiones ideológicas la inviabilidad de una empresa pública.

“Con todos sus indicadores de producción, proceso y exportación de crudo a la baja, una fuerte pérdida en el mercado interno, un endeudamiento creciente, altos niveles de robo de combustible, falta de inversión en los centros productivos, y una serie de escándalos de corrupción, que a la fecha nos hacen avergonzar ante el mundo, hoy podemos afirmar con satisfacción que el rostro de Pemex es diferente”, dijo en Romero Oropeza en la llamada con inversionistas.

El choque entre la calificadora y la petrolera no es nuevo, en julio del año pasado, Pemex acusó a la calificadora Moody's de “contradicciones metodológicas” en la decisión de reducir la calificación a la empresa productiva del estado.

La petrolera nacional expresó que su desacuerdo es técnico y metodológico, debido a que se les entregó el comunicado oficial de apoyo del Gobierno Federal para realizar el pago de los vencimientos de deuda del 2021.